

# CON SOLUCIONES ESPECIALIZADAS MILESTONE SYSTEMS CONCENTRA SU ATENCIÓN EN INDUSTRIAS ESENCIALES

*las organizaciones están buscando nuevas formas de utilizar la tecnología de video en aplicaciones que van más allá de la seguridad y la protección.*

CDMX, MEXICO, October 28, 2022

[/EINPresswire.com/](https://EINPresswire.com/) -- En la actualidad, las organizaciones están buscando nuevas formas de utilizar la tecnología de video en aplicaciones que van más allá de la seguridad y la protección. Se están dando cuenta de que es posible acceder a un gran volumen de datos que se pueden aprovechar para generar valor agregado. En el sector de la salud, Milestone Systems pondrá en marcha una estrategia que desembocará, en última instancia, en el desarrollo de soluciones que permite a la tecnología de video generar valor en sectores específicos.



SOLUCIONES ESPECIALIZADAS

Partiendo de una comprensión más profunda de los objetivos, las necesidades y los desafíos de los clientes dentro de sectores específicos, Milestone planea ofrecer de manera gradual soluciones de video específicas, de comprobada eficacia, para la industria de la salud y la hotelera. El sistema de gestión de video (VMS, por sus siglas en inglés) de plataforma abierta XProtect de Milestone es la herramienta ideal que reúne las mejores integraciones de video y datos, análisis de video y soluciones en la nube para atender las necesidades de las industrias esenciales.

“Para poder generar verdadero valor y resultados comerciales es necesario adoptar una estrategia sólida orientada al cliente. Las interacciones específicas que tenemos con los clientes dentro de estas industrias nos ayudan a desarrollar soluciones de tecnología de video especializadas para cada sector, que van mucho más allá de la seguridad”, aseguró Thomas Jensen, director ejecutivo de Milestone Systems. “Milestone cuenta con el ecosistema más grande de socios de desarrollo y tecnología, dentro y fuera de la industria de la seguridad.

Estamos en una posición excepcional para trabajar con los líderes del mercado a fin de crear soluciones que respondan a las necesidades operativas y de seguridad únicas de industrias específicas”.

Crear entornos de atención en salud más seguros y eficientes

En 2022, el Servicio Nacional de Salud (NHS, por sus siglas en inglés) del Reino Unido reportó un déficit de 90 000 empleados de tiempo completo. Para 2030, los Estados Unidos experimentarán una reducción de más de medio millón de plazas de enfermería. Enfrentados como están a las cargas de trabajo agobiantes y a los innumerables pormenores operativos y administrativos que deben atender, los hospitales y centros de atención en salud deben explorar nuevas tecnologías que les permitan optimizar todos los recursos que tienen a su disposición.

La tecnología de video basada en datos de Milestone será el centro de una nueva oferta para el sector de la salud, cuyo lanzamiento está programado para 2023. La nueva solución garantizará la seguridad tanto de los pacientes como de los empleados y protegerá los activos y bienes de las instituciones, con prestaciones especializadas que cumplen con los requerimientos normativos y se ajustan a los entornos de trabajo únicos del sector de la salud.

La nueva oferta para el sector de la salud de Milestone se propone:

- Mejorar la atención, el resultado y la experiencia de los pacientes.
- Maximizar la eficiencia del personal y resolver los problemas de gestión de los recursos hospitalarios.
- Mejorar el reconocimiento del entorno sin necesidad de asignar personal adicional.

Milestone tiene las condiciones idóneas para enfrentar los desafíos de la industria de la salud. Su sistema de gestión de video de plataforma abierta XProtect admite actualmente más de 11 000 dispositivos de seguridad de más de 500 fabricantes. Adicionalmente, el ecosistema de socios tecnológicos de la compañía incluye proveedores de cámaras de video en red, servicios en la nube, equipos de almacenamiento, control de acceso, sistemas de alarma y detección, análisis de video, tecnología GPS, escáneres láser y cabinas para llamadas de emergencia, por nombrar solo algunos.

En 2023 la compañía publicará más información sobre la solución de Milestone para el sector de la salud.

Victor Galvis  
Siganalís Group  
[email us here](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/598328418>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something

we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 Newsmatics Inc. All Right Reserved.